

## ABSTRAK

**Arlin Mahmud. 153409059.** Deskripsi Pelaksanaan Program Posyandu Di Desa Butu Kecamatan Tilongkabila Kabupaten Bone Bolango Tahun 2014. Skripsi, Jurusan Pendidikan Guru Anak Usia Dini, Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Gorontalo, Pembimbing I Dr. Hj. Misran Rahman, M.Pd. Pembimbing II Dra. Rapi Us Djuko. M.Pd

Posyandú adalah kegiatan kesehatan dasar yang di selenggarakan dari, oleh, dan untuk masyarakat yang di bantu oleh petugas kesehatan di suatu wilayah kerja Puskesmas, dimana program ini dapat dilaksanakan di balai dusun, balai kelurahan, maupun tempat-tempat lain yang mudah di datangi oleh masyarakat.

Masalah dalam penelitian ini adalah belum optimalnya pelaksanaan program Posyandu di Desa Butu Kecamatan Tilongkabila Kabupaten Bone Bolango. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan pelaksanaan program Posyandu di desa Butu, Kecamatan Tilongkabila, Kabupaten Bone Bolango, dengan menggunakan metode wawancara, yang dirancang untuk memperoleh gambaran pelaksanaan program Posyandu di desa Butu Kecamatan Tilongkabila Kabupaten Bone Bolango. Wawancara secara langsung dilakukan pada Ketua Pokja IV PKK, orang tua balita, dan tokoh masyarakat. Teknik wawancara bertujuan untuk mengetahui langsung kegiatan-kegiatan yang di laksanakan di Posyandú Lavenda. Wawancara di lakukan dengan cara mencatat, dan mengambil gambar informan yang terlibat langsung dalam pelaksanaan program Posyandu.

Hasil penelitian ini di simpulkan dalam setiap 5 program posyandu belum optimal di laksanakan, karena sebagian besar masyarakat belum memahami pentingnya program Posyandu dalam peningkatan derajat kesehatan masyarakat, khususnya kesehatan ibu dan anak, hal ini juga perlu di perhatikan oleh pihak puskesmas maupun pemerintah desa, dan Ketua Pokja IV PKK yang membidangi, kesehatan, kelestarian lingkungan dan perencanaan sehat.

Kata Kunci: Pelaksanaan dan Posyandú

## ABSTRACT

**Arlin Mahmud. 153409059.** Performing description Programs Posyandú At Silvan Butu Tilongkabila district Bone Bolango Regency Year 2014. Paper, Education majors Learns Early Age Child, University Education Knowledge Faculty State Gorontalo, Counsellor I. Dr. Hj Misran Rahman, M. Pd. Counsellor II. Dra. Rapi Us Djuko. M. Pd Posyandu is base health activity that at evens out from, by, and for society what do at helps by health officer at a Puskesmas job region, where is this program can be performed at orchard hall, sub-district hall, and also easy other places visited by societies.

Problem in observational it is haven't optimal Performing Program Posyandu at Silvan Butu Tilongkabila district Bone Bolango Regency. This research intent to describe Posyandu program performing at sylvan Butu, Tilongkabila district, Bone Bolango regency, by use of interview method, one that is designed to get performing picture programs Posyandu at Silvan Butu Tilongkabila district Bone Bolango Regency. Straightforward interview to be done on Pokja chairman IV PKK, baby oldster and society figure. Interview tech aims to know direct activity which at performs at posyandú Lavenda. Interview at do by note, and takes direct the interesting informan image deep performing program Posyandu.

This observational result at concludes deep each 5 Posyandu programs was optimal at performs, since a large part society has understood the importance for program Posyandu in increasing degree society health, notably mother and child health, it also needs at looking at by puskesmas party and also village government in this case chairman Pokja IV PKK those area, health, environmental continuity and healthy planning.

Key word: Performing and Posyandú